

Estudiantes chinas

en un proyecto sobre familia e integración



Estudiantes chinas de Deusto han colaborado con la ONG AFAVI, Acción Familiar del País Vasco, en un proyecto sobre familia e integración. En concreto, participaron en la organización de actos para la Semana de la Familia celebrada entre los días 8 y 15 de mayo. Xueling Hou, estudiante del Máster en Dirección de Proyectos de Ocio es una de estas estudiantes: «Desde hace años, AFAVI mantiene una relación estrecha con la Universidad para que alumnos de distintos programas participen en iniciativas relacionadas con el ocio y la familia. El tema y la organización me parecieron muy interesantes, ya que tanto en China como en el País Vasco, los jóvenes valoramos mucho nuestros lazos familiares. Además relacionar la familia con el ocio, le daba un matiz innovador y muy apropiado al máster que estaba realizando. También valoré el hecho de que al ser una organización pequeña, me iba a permitir tener una visión global y cercana de lo que es la organización y gestión de una campaña de sensibilización social. Resulté seleccionada, junto a Yun Yu y Teresa Pérez, cuenta esta estudiante china».

El proyecto era muy amplio e incluía una marcha intergeneracional, una conferencia, un taller para padres y madres en la Alhóndiga y la gran fiesta familiar que cerraba la semana. Cada estudiante eligió el área en la que quería trabajar. Para Xueling no fue difícil la elección ya que le encanta todo lo que tiene que ver con imagen, *marketing*, comunicación y difusión, así que esta labor es a la que se dedicó prioritariamente, con

el respaldo de los profesionales en comunicación y diseño de la asociación.

Yun Yu se centró en el área de la Gestión del Voluntariado. A ella le motiva todo lo que tiene que ver con grupos de cooperación y diversidad cultural, así que sus gustos coincidieron totalmente con lo que se buscaba en esta edición. Junto al fomento de la cohesión familiar, la XII Semana de la

Familia tenía como objetivo social concreto la integración de familias inmigrantes y el fomento de la interculturalidad.

No era casualidad que en este proyecto hayan participado dos alumnas en prácticas de China, y Teresa, que es de aquí. «Sería un gran logro social conseguir una implicación de todos y todas desde dentro del proyecto hacia afuera, siendo un ejemplo real y vivo de integración en la diversidad». Este fue uno de los mensajes de Itxaso Luzarraga, directora de AFAVI.

Con esta idea e ilusión se desarrolló toda una línea de voluntariado internacional con la participación de más de 35 voluntarios, en su mayoría jóvenes de otros países. Una experiencia increíble, que ha dejado abierta una nueva línea de voluntariado en la asociación.

A juicio de Xueling, la experiencia con AFAVI ha sido muy interesante por la acción social que desarrolla en beneficio de los demás y de las familias; y porque gracias al esfuerzo conjunto de AFAVI, el suyo, el de los voluntarios y las asociaciones de inmigrantes se ha dado un paso en la integración entre las familias inmigrantes y la sociedad local. **UD**

Les conocemos poco

La gente de Bilbao tiene una imagen curiosa sobre los chinos. Dicen que son «muy trabajadores, con poco tiempo para el ocio y que interactúan poco con

el contexto social. La realidad —como señala Teresa— es que no les conocemos, ellos son muy autónomos, se relacionan poco». Iniciativas como este proyecto siempre ayudan a cambiar esta percepción.

